

Protokoll über den ordentlichen Kreistag am
18. April 1975 in Fulda, Gastätte Felsenkeller

Beginn: 19,45 Uhr

Anwesend: 31 Vereinsvertreter mit 209 Stimmen

- Zu 1) Der Kreiswart begrüßte die Vereinsvertreter
- Zu 2) Zum Protokollführer wird Sportkamerad Köhler einstimmig gewählt.
- Zu 3) In einer Gedenkminute gedachte man den Toten
- Zu 4) KW Henkelmann verlas das Protokoll von der Arbeitstagung am 9. Aug. 1974
- Zu 5) Auszählung ergab insgesamt 209 Stimmen
- Zu 6) Der Kreiswart teilte mit, daß z. Zt. 32 Vereine mit insgesamt 112 Mannschaften im Kreis Fulda am Spielbetrieb teilnehmen. Abgemeldet hatten sich im vergangenen Jahr der SV Bimbach, neu hinzu kam der TTC Poppenhausen. Es folgten die Berichte von KJW Müller und von KSCHW Giesecke. Erstmals fand ein Schülervergleichskampf zwischen dem Kreis Fulda und Lauterbach statt. Lobenswert daß fast alle Konkurrenzen bei Jugend und Schüler, im vergangenen Jahr vom FV Horas übernommen wurden. Die einzelnen Klassenleiter gaben ihre Berichte. Der Bericht des Kreisrechtsausschußvorsitzenden Birkenbach entfiel, da erfreulicherweise keine Rechtsmittel eingelegt worden waren.
- Die Kasse wurde von den Sportkameraden Strott und Scheunert geprüft und für rechnerisch richtig befunden.
- Zu 7) KW Henkelmann nahm die Ehrung der Meister 1974/75 vor.
- | | |
|---------------------|----------------------|
| Kreisklasse A-Fulda | TTF Niederbieber |
| Kreisklasse B-Fulda | TSV Langenbieber III |
| Kreisklasse C-Fulda | |
| (Gruppe 1) | SG Hainzell |
| (Gruppe 2) | TTC Poppenhausen |
| (Gruppe 3) | FV Horas II |
- KJW Müller nahm die Ehrung der Meister der Jugendklassen vor.
- | | |
|----------------------|------------------|
| Kreisleistungsklasse | TSV Künzell |
| Jugend-Kreisklasse | |
| (Gruppe Fulda) | FT Fulda |
| (Gruppe Rhön) | TTC Poppenhausen |
- KSCHW Giesecke ehrte den Meister der Schülerkreisklasse den Tuspo Bad Salzschlirf.

- Zu 8) Es lagen keine Anträge vor
- Zu 9) Als Versammlungsleiter wurde Sportkamerad Birkenbach vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Vorher hatten Freidhof, Pritzer und Ovenhausen abgelehnt.
- Zu 10) Die Entlastung des Kreisvorstandes und des Kreisrechtsausschusses erfolgte durch die Versammlung einstimmig.
- Zu 11) Vorgeschlagen wurden Henkelmann, Köhler, Roth und Ovenhausen, alle lehnen ab. Bittner wird vorgeschlagen und nimmt an. (einstimmig)
- Als stellvertr. KW wurde vorgeschlagen, Köhler. Dieser nimmt an. (einstimmig)
- KJW Häde, Petersberg, einstimmig. Vorher hatten Müller Ovenhausen abgelehnt. (Bei der Wahl von Häde gab es durch Germ. Fulda eine Enthaltung)
- KSCHW und stellvertr. KJW Giesecke, Maberzell, einstimmig
- KDW, Seitherige Damenwartin Frau Gießer nicht anwesend. (Kur) Wahl wird einstimmig auf Arbeitstagung verschoben.
- Kreispressewart: Henkelmann, Bad Salzschlirf, einstimmig
- Kreislehrwart: kom. weiterhin Heck, Petersberg. Da dieser nicht anwesend auf Arbeitstagung zurückgestellt
- Kreisschiedsrichterobmann: Strott, Germ. Fulda. (203 Ja-Stimmen bei Enthaltung des SV NeuhoF)
- Der Kreisrechtsausschuß wurde in der Gesamtheit mit dem Vorsitzenden Birkenbach einstimmig gewählt.
- Klassenleiter:
- Kreisklasse A: Ludwig Weider, Hettenhausen, einstimmig
- Kreisklasse B: Winfried Scheller, Langenbieber, einstimmig (Gruppe 1)
- Kreisklasse B: Karl Heinz Hofmann, Maberzell, einstimmig (Gruppe 2)
- Kreisklasse C: Alfred Henkelmann, Bad Salzschlirf, einstimmig (Gruppe 1)
- Kreisklasse C: Wahl wird auf Arbeitstagung zurückgestellt (Gruppe 2) da seitheriger Klassenleiter nicht anwesend ist. (Kur)
- Jugendkreisleistungsklasse: Josef Kaib, Mittelkalbach, einstimmig
- Jugendkreisklasse: W.D. Ovenhausen, Horas, einstimmig (Gruppe Fulda)
- Jugendkreisklasse: Wahl wird ebenfalls auf Arbeitstagung zurückgestellt, da seitheriger Klassenleiter Heck nicht anwesend war.
Wobal Heck 6415 Petersberg, Gaisaer Weg 31 / Tel. 06641/6627
- Schülerkreisklasse: Karlfried Giesecke, Maberzell, einstimmig

Damit ergibt sich folgender Kreisvorstand:

Kreiswart: Bernhard Bittner, Bad Salzschlirf
Stellvertr. Karl Ernst Köhler, Bad Salzschlirf
Kreisjugendwart: Eduard Häde, Petersberg
Stellvertr: Karlfried Giesecke, Maberzell
Kreisschülerwart: Karlfried Giesecke, Maberzell
Kreisdamenwartin: zurückgestellt
Kreispressewart: Alfred Henkelmann, Bad Salzschlirf
Kreislehrwart: zurückgestellt
Kreisschiedsrichterobmann: Eberhard Strott, Fulda
Kreisrechtsausschuß:
Vorsitzender: Josef Birkenbach, Niederbieber
Beisitzer: Josef Kaib, Mittelkalbach
Karl Heinz Hofmann, Maberzell
Heinrich Müller, Gläserzell
Wolf-Dieter Ovenhausen

Klassenleiter:

Kreisklasse A: Ludwig Weider, Hettenhausen
Kreisklasse B: Winfried Scheller, Langenbieber

(Gr. 1)

Kreisklasse B: Karl Heinz Hofmann, Maberzell

(Gr. 2)

Kreisklasse C: Alfred Henkelmann, Bad Salzschlirf

(Gr. 1)

Kreisklasse C: zurückgestellt

(Gr. 2)

Jugendkreisleistungsklasse: Josef Kaib, Mittelkalbach

Jugendkreisklasse: Wolf-Dieter Ovenhausen, Horas

(Gr. Fulda)

Jugendkreisklasse: zurückgestellt

(Gr. Rhön)

Schülerkreisklasse: Karlfried Giesecke, Maberzell

Zu 12) Kreisrangliste Senioren, Jugend und Schüler

Seniorenrangliste:

1) Vorschlag von Scheunert 2 Gruppen a 12 Spieler. (72 Ja-Stimmen)

2) Vorschlag von Henkelmann 3 Gruppen a 10 Spieler (89 Ja-Stimmen)

Vorschlag zwei damit angenommen.

Spielorte: Senioren. Künzell, Hosenfeld und Schlüchtern (24.5.75)

Jugend. Petersberg (3./4.5.75)

Schüler. Maberzell (4.5.75)

Ortswahl jeweils einstimmig angenommen

Zu 13) Als Tagungsort für den außerordentlichen Kreistag 1976 wurde wiederum die Gaststätte Felsenkeller in Fulda vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig angenommen.

Zu 14)

Zwischen den 3. Tabellenersten der Kreisklassen C sollen Spiele um die Meisterschaft ausgetragen werden. Diese Spiele sollen in Rückers stattfinden. Die beteiligten Vereine, FV Horas II, SG Hainzell und TTC Poppenhausen erklären sich mit Ortswahl einverstanden.

Für den Verbandstag 1976 wurden als Delegierte einstimmig gewählt, Bernhard Bittner, Karl Ernst Köhler und Eduard Häde.

Auf den Oberschiedsrichterlehrgang am 2./3./4. Mai 1975 in Großenbach wird hingewiesen. Meldungen an den BSO.

Übungsleiterlehrgang 4/75 fällt aus.

KW Bittner schloß die Versammlung gegen 22,05 Uhr. Er dankte allen erschienenen Vereinsvertreter für ihre rege Mitarbeit, und wünschte eine gute Heimreise.

Bad Salzschlirf, den 28. April 1975

gez. Köhler
Protokollführer